



Sali zämä

Im Namen vom Vorstand begrüßen wir dich/euch als Mitglied/er im Alessandra Keller Fanclub.

Am Sonntag, 27. Januar 2019 wurde der Fanclub zur Unterstützung von Alessandra offiziell gegründet. Der Fanclub zählt zur Zeit mehr als stolze 160 Mitglieder/innen.

Der Vorstand stellt sich wie folgt zusammen:

Vize-Präsident	Fabian Nebel, wohnhaft in Beckenried 079 706 53 74 (Verwaltung der Fan-Bekleidung)
Kassierin	Conny Kuratli-Wespi, wohnhaft in Dallenwil 079 730 61 91
Beisitzerin	Karin Marty, wohnhaft in Stans 079 686 57 65
Aktuar	Andres Portmann, wohnhaft in Ennetbürgen 078 645 64 47
Präsident	Mario Schuler, wohnhaft in Kerns 079 643 62 64

Der Jahresbeitrag ist für ein Einzelmitglied in der Höhe von CHF 40.- (Kinder bis 15 Jährig CHF 20.- und Familien ab 3 Pers. CHF 80.-).

Für den Fanclub ist eine WhatsApp-Gruppe eingerichtet. Damit können Infos zu den Rennen von Alessandra, Fahrgemeinschaften gebildet und weitere nützliche Informationen, welche die Fanclub-Mitglieder betreffen verschickt werden. Wir bitten dich/euch diesen Chat nicht für unnütze Dinge zu missbrauchen.

Der Treffpunkt für die Fanclub-Mitglieder ist jeweils eine Stunde vor dem Rennen von Alessandra (Damen Elite) beim Start.

Ein Fanclub-Mitglied hat die Möglichkeit ein Cap, ein T-Shirt oder ein Polo-Shirt zu beziehen. Diese sind in dunkelblauer Farbe und in einer sehr guten Qualität von Fuchs-Design. Die Logos vom Alessandra Keller Fanclub und vom Fanclub-Sponsor der Nidwaldner Kantonalbank sind neu aufgedruckt.

Die Bekleidungsstücke sind direkt bei Fabian Nebel zu folgenden Preisen zu beziehen:

. T-Shirt Fuchs Basic, navy-blau	CHF 15.- (Men oder Lady, in den Grössen XS bis XXL)
. Poloshirt Swiss, navy-blau	CHF 45.- (Men oder Lady, in den Grössen XS bis XXL)
. Cap Flexfit Ripstop, navy	CHF 36.- (Grösse S-M oder L-XL)

Jährlich findet im Januar in Absprache mit Alessandra die Generalversammlung im Club-Lokal Restaurant Nidair in Ennetbürgen statt.

Bei Fragen oder Unklarheiten gibt dir eine Vorstands-Mitglied gerne Auskunft.

Vielen Dank und bis bald.
Der Vorstand